

Jelang Ramadhan Warga Kadu Pandak Picung, Gelar Makan bersama di Sepanjang Jalan Desa

Andang Suherman - PANDEGLANG.PERS.WEB.ID

Mar 31, 2022 - 23:34



PANDEGLANG, BANTEN, - Sudah menjadi tradisi bagi masyarakat Desa Kadu Pandak Kecamatan Picung Kabupaten Pandeglang Provinsi Banten menggelar Makan bersama sepanjang jalan desa yang diikuti warga masyarakat dari berbagai kalangan, acara ini dilaksanakan pada Kamis (31 Maret 2021) Pukul

10.30 WiB.



Acara ini di hadiri oleh Kepala Desa Kadu Pandak Afif Rivai dan staff, juga dihadiri oleh Camat Picung Arif Mahmud, Babinsa Kadu Pandak Hanafi, Binamas Kadu Pandak Joko dan Tokoh Masyarakat Kadu Pandak.

Selain menjelang Ramadhan, Acara ini syukuran atas Jalan yang sudah di bangun oleh Bupati melalui Program Jaka Mantul (Jalan Kampung Mantap Betul) ujar Camat saat awak Portal7 di tanya terkait giat ini.

" Acara ini, mudah mudahan menjadi Rutinitas dan menjadi salah satu kearifan lokal daerah ini, dengan makan bersama di jalan yang baru di bangun melalui Program Jaka Mantul nya Bupati Pandeglang, Bu Irna, ' ujar Arif Mahmud.

Lebih jauh, Camat Picung yang kantornya tak jauh dari Lokasi Acara mengatakan Program Jaka mantul ini, membangun jalan jalan kampung sehingga Jalanan di Kampung Kampung Pandeglang bisa bagus dan rapih

" Pokoknya Program Jaka Mantul, Pasti mantap tap tap," ujar Camat ini.

Disamping itu, Kepala Desa Kadu Pandak atas nama Pemerintah Desa mengucapkan terima kasih kepada Pak camat dan TNI POLRI sehingga jalan yang sudah menjadi Program Jaka Mantul ini, bisa terealisasi di Desa Kadu Pandak ini.

" Terima Kasih buat Bupati Pandeglang, Program Jaka mantul (Jalan Kampung Mantap Betul) bisa di realisasikan di Desa kami," ujar Afif.

Lebih lanjut Kades yang terpilih 2 periode ini, yang akrab dan penuh kehangatan dengan warganya juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh warga juga TNI Polri untuk bisa hadir di acara ini.

Biasanya nasi yang disiapkan dan dihidangkan dalam makan bersama ini bukan nasi biasa, tapi nasi liwet. Mereka yang melakukan giat ini menanak nasi liwet dan lauknya secara beramai-ramai di tempat terbuka, seperti halaman rumah misalnya.

Setelah matang nasi liwet tidak dihidangkan di atas piring, tapi dihidangkan di atas daun pisang yang dijejerkan memanjang. Lauk dan sambalnya pun disebar secara merata di atas nasi liwet yang sudah dihidangkan itu.

Rohmah, salah satu Ibu Rumah Tangga sangat senang sekali.

" Masak dan makan bersama siang ini bersama keluarga dan warga sekitar, sangat senang sekali," ujar rohmah. Suasana keakraban tampak terlihat baik warga setempat maupun warga yang kebetulan melintas di jalan ini.

Roni, salah satu warga malingping yang kebetulan lewat ke jalan ini mengatakan kepada awak media sungguh luar biasa warga di sini.

" Benar benar terlihat kekompakan dan suasana kekeluargaan yang luar biasa di Desa ini," ujar Roni.